

À: Tous mes amis

Je tenais à vous informer de ceci avant que vous ne l'appreniez par n'importe qui :

J'ai été contacté par une femme qui affirme que je suis le père de son bébé.

Je ne sais pas si elle souhaite confirmer ses affirmations en réalisant un test ADN de paternité, mais en tous cas, elle m'a envoyé une photo du bébé qui montre une forte et indéniable ressemblance.

Sur la base de cette preuve photographique, j'ai commencé à payer une pension alimentaire immédiatement.

[Cliquez ici!](#)



D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]